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【支部長報告】 

２０１８年７月１０日(火)１３時より本部にて支部長会出席 

全理連。評議員。近畿協議会。委員。衛生協議会。評議員は表の通りです 

 

 

平成３０年度(理容業経営実態調査)について 

全理連委託会社から対象店舗に調査票送付される。 

調査は強制ではないが、協力お願いします。 

洞 澄宏 



【事業部報告】 

■事業部取り扱い商品 

各種替刃 フェザープロガード・フェザープロ・シックＰ－３０ 

エタノール ５００ｍｌ 

アレスキット ２００ｍｌ・５００ｍｌ・ポンプ 

研磨・調整 ハサミ 

 ご注文は地区長、又は事業部までご連絡ください。 

ハサミの研ぎ調整は毎月の役員会で集め、次回の役員会でお返しします。 

第４土曜日の夜までに、（事業部長 森本）までお持ち込み頂ければ間に合います。 

■バリカン研ぎについて（再） 

諸事情によりバリカン研ぎが今後、受け付けできなくなり 

ました。 

つきましてはバリカン研ぎ道具一式お渡ししますのでどなたか、 

組合員でバリカンを研いで頂ける方を募集します。 

                      ☎０７２－８４１－００１０ 森本 克馬 

【厚生部報告】 

＜第 39回大阪府理容ソフトボール大会＞ 

日 時   9月 3日(月) （順延の場合 10月 5日（月）） 

場 所   久宝寺グラウンド  7時 30分集合 

 

初戦は、枚方寝屋川守口合同チーム 対 二十日会 Bチームです！ 

応援に来られる方は水分、日差しによる対策をお願いします。 

グラウンド、応援席は禁煙ですのでご配慮願います。 

武藤 昭 



【組織部報告】 

＜夏季休暇のお願い＞ 

総会決議に従い、７月に３連休を実施していない店舗は８月に３連休を実施してください。 

ご協力よろしくお願いいたします。 

 奥野 宗一                                         

＜本部組織部長会・河内協議会組織部会 報告＞ 

７月３０日本部組織部長会に代理出席してきました。 

都原理事長・西山副理事長の挨拶に始まり、座長 上田勝義のもと進められました。 

 

本年度は役員改選が行われましたので、各支部自己紹介を中心に、何とか新規加入に繋げら

れる事が出来ないかと話し合われました。 

 

７月３０日時点の組合員総数は２，５７３名、平均年齢は６８歳です。 

昨年は１６３名の退会者が出ております。何とか組合のメリットをもう一度考えて下さい。 

 

訪問理容資格書に付きましても昨年同様１，５００円に値上がりしておりますが、発行枚数

が減ると更なる値上げが行われますので早い目に作成してください。(締切８月３１日) 

 

大理生青年部ですが昨年は２０回以上の活動を積極的に行っていただいております。 

今後も若い方々が自由に活動出来るようサポートしていきたい。 

 

同日午後に河内協議会合同会議も開催され、会議内容に付きましては本部会議に合わせた話

し合いでした。 

 

本部も河内も今年度は青年部の話が中心で進められましたが、組合員の協力で成り立ってお

ります。今後益々のご協力よろしくお願いいたします。 

 丸山 一将 



【教育部報告】 

＜大理教フェスティバル２０１８＞ 

日 時   平成３０年１１月５日(月) ＡＭ１０：００より 

会 場   大阪理容会館（大阪中央理容美容専門学校） 

競技種目 

１部：ワイディング・学生 

３０分 ３，０００円 

２部：ミディアムカット・学生 

３０分 ４，０００円 

３部：ロングミディアム 

ドライヤーセット・学生 

３０分 ４，０００円 

４部：クラシカルバック 

   バリエーション・学生 

３０分 ４，０００円 

５部：ワイディング自由型 

２５分 ５，０００円 

６部：ロングミディアム 

   ドライヤーセット 

３０分 ６，０００円 

７部：クラシカルバック 

   ドライヤーセット 

２０分 ６，０００円 

８部：メンズレディース 

   フリースタイル 

３０分 ６，０００円 

９部：ブロースカット 

３０分 ６，０００円 

出場締め切り日 １０月１日まで 

申し込み・問い合わせ 大阪理容教育団体協議会事務局 ０６－６９６１－４２６３ 

 

 ■第５８回 近畿理容競技会が７月９日（月）岸和田市立浪切ホールにて開催されました。 

草野 啓介 



【顧問より報告】 

7月 9日 枚方保健所協力会 総会  優良店舗 優良従業員 表彰式に出席 

衛生管理から優良店舗に 中宮東  奥 洋一氏  優良従業員 中宮東  阪本 章紀夫氏 が表彰

されました。 

                                                                                 

                         吉田 征輝 

 

【組合員の皆様にお願い】 

訪問理容は、ボランティアの一環で

す。誰も、年配者の方々は、お世話

に成りたいとは思っていませんが老

いて来ると自分では補いきれない事

が多く発生いたします。 

其の一つを補うのが、訪問理容とし

ての理容技術を持った組合員の皆さ

んです。 

組合員さんのご協力が無ければ成り

立ちません、ご理解の程宜しくお願

い致します。 

皆、年は取ってきます、明日は我が身と理解して頂いてご協力をお願い致します。 

 

洞 澄宏 
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【広報部報告】 

７月３０日（月）組合本部にて各支部文化広報部長打合せ会に参加しました。 

都原理事長、西山副理事長のご挨拶の後、芝部長の進行にて平成２９年度事業報告、 

平成３０年度事業推進、新年度のポスターデザインの選定、プルトップ事業について打合せを

行いました。 

また河内協議文化広報部長会も開催され、参加いたしました。 

 

「プルトップを集めて車椅

子を贈ろう」運動を行ってお

ります。 

すでにご存じとは思います

が、プルトップはアルミのも

のに限ります。各地区の集会

や組合費の集金の時にでも

地区長様にお渡しください。各地区長様におかれましては、集まったプルトップを地区長会に

ご持参頂き、広報担当前田までお渡しください。皆様のご協力を宜しくお願いいたします。 

 

次回支部報告記載原稿の締め切り日は９月６日の木曜日です。 

広報は受信からの発信となりますので、各部長、地区長の方々、組合員の方々のご要望やご意

見など、記載したい項目を是非送ってください。 

 

次回の支部報告は９月１４日（金）の地区長会にて配布予定です。 

terubb777@gmail.com  ☎０７２－８５７－６５３１ 前田 房輝 
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